

## Campoo



Autoridades, vecinos y participantes en el concurso de arrastre.

A. QUEIMADELOS



Manuel Cadavieco se impuso en el arrastre de Villacantid.

A. QUEIMADELOS

**“Por su excelente organización y por la mucha estabilidad dada al sector”, afirmó**

## Quintanal reitera en Villacantid el apoyo de Ganadería a la asociación de carreteros

A. QUEIMADELOS. Villacantid

El director regional de Ganadería presidió el pasado domingo la octava edición del tradicional concurso de arrastre Nuestra Señora de Los Cagigales de Villacantid, que fue dominado de primera a cuarta categoría, respectivamente, por Manuel Cadavieco, Antonio Paz, Serafín López y José Antonio Pérez. Manuel Quintanal estuvo acom-

pañado por el presidente de la junta vecinal, Ricardo García, por el concejal José Antonio Seco, por la presidenta de las juventudes regionalistas de Campoo de Suso y por otros miembros del partido en la comarca. El director de Ganadería reiteró su compromiso con este tipo de actividad, “porque la Asociación de Carreteros ha dado mucha estabilidad al sector”, señaló.

Manuel Quintanal reiteró el compromiso que con este tipo de actividades tiene el Gobierno regional, porque a su juicio, “la Asociación de Carreteros ha dado mucha estabilidad al sector, gozando estos concursos de una excelente organización y llevando las normas y los controles sanitarios a rajatabla”.

“Desde la consejería estamos apoyando a la Asociación de Carreteros porque cumplen con

las normas impuestas, como el cuidado con el bienestar animal, análisis comprobantes de que no se pinche a los animales con productos indeseables, y así se lo hemos manifestado al presidente de los carreteros”.

“El año próximo”, afirmó Quintanal, “lo vamos a hacer todavía mejor”. Sobre la política de apoyos de la consejería, el director regional señalaba, que “toda actividad que esté

bien organizada y cumpla las normas hay que promocionarla, como ocurre con el concurso de Ganado Frísio en Torrelavega”.

“El cumplimiento de las normas”, dijo “está asegurado, y resta que el ganadero se esfuerce para que ofrezca un buen espectáculo”. Manuel Cadavieco, de San Vicente del Monte, ganó el primer premio de primera categoría, del concurso de arrastre de las fiestas de Nuestra Señora

de Los Cagigales, por delante de Samuel Somohano de Oreña, José Carlos Fernández del Tejo y Serafín López de Lamadrid.

Antonio Paz de Río Turbio se alzó con el triunfo en el concurso de segunda categoría, por delante de Angel González de La Revilla. Serafín López de Lamadrid ganó en tercera categoría, imponiéndose a Genaro Gutiérrez del Tejo, Antonio González de Roiz y Román

González de La Revilla. Por último, en cuarta categoría primero fue José Antonio Pérez Caviella, de Santillana del Mar, que en este concurso ganó a Ángel Manuel González, de la Revilla; Juan Luis de la Campa, del Tejo y cuarto fue Salvador Gutiérrez de Jerra.

Hasta la localidad se desplazó el presidente de la Federación Cántabra de Deportes Rurales, Lorenzo González, acompañado del juez de pista, Jacinto Sánchez, y del cronometrador José Miguel Cobo.

### Brillante competición

Lorenzo González se mostró satisfecho de este consolidado concurso. “Nos tratan bien y en cuanto a la competición ha sido muy bonita, porque el terreno no pesaba mucho”.

“Nos quedan los arrastres de San Mateo, San Miguel, Trasvía, Treceno y Río Turbio”, señaló Lorenzo González.

El plazo de ejecución es de cuatro meses

## La remodelación de la N-611 a su paso por Matamorosa sale a concurso

A. Q. Matamorosa

Días pasados salió publicado en el Boletín Oficial de Cantabria la aprobación y exposición pública de los pliegos de cláusulas administrativas y anuncio de concurso, procedimiento abierto y tramitación de urgencia, para las obras de remodelación de la antigua travesía N-611 a su paso por Matamorosa y Caiameda.

El pliego de cláusulas administrativas que ha de regir el concurso fue aprobado por el pleno de la Corporación en sesión de fecha 31 de agosto de 2006, quedando expuesto a efectos de reclamaciones. Simultáneamente

se anuncia el concurso de licitación, si bien se aplazaría cuando resulte necesario en el supuesto de la presentación de reclamaciones. El presupuesto asciende a 519.926,07 euros y el plazo de ejecución es de cuatro meses. La tramitación es urgente, el procedimiento abierto y la forma es la de concurso. La documentación e información podrá solicitarse en el propio consistorio y la fecha límite para la obtención de documentos e información es de trece días naturales contados a partir del siguiente al de publicación de este anuncio en el BOC.

Notable presencia de público en las numerosas actividades programadas

## Las fiestas de Nuestra Señora de Los Cagigales fueron un éxito

A. Q. Villacantid

“El tipo de actividades programadas como el concurso de arrastre, carrera de caballos y exhibición de doma nos hacen volver a nuestros orígenes y recordarnos de donde venimos”, explicó el presidente de la junta vecinal de Villacantid, Ricardo García Seco.

“Cantabria es una tierra de yuntas, donde las vacas y los caballos ancestralmente han tenido una función prioritaria en nuestras vidas”, afirmó García Seco. El pasado sábado se celebró con notable éxito de público la carrera de caballos y la exhibición de do-

ma como actividades principales de la fiesta de Nuestra Señora de Los Cagigales en Villacantid.

“El caballo”, concluyó, “está absolutamente incluido en nuestra forma de vida, siempre fue el medio de transporte en Campoo más asequible en épocas no muy lejanas, y por eso estamos encantados de que vinieran y nos dijesen como se hace una bonita doma,

con diferentes razas de caballos”. Las manifestaciones musicales también tuvieron su particular momento dentro de las fiestas como fue la actuación de la Capilla Musical del

Castillo de Argüeso y los conciertos de músicas popular y folclórica. El presidente de la junta vecinal aprovechó para manifestar su agradecimiento al Gobierno regional por el apoyo dado a la zona.

García Seco invita a los vecinos de la comarca a que colaboren con el pueblo y disfruten del trabajo que ofrece la Asociación Cultural Los Garvines, que ha sido parte fundamental del éxito de las fiestas. Además su trabajo es clave en la organización de otras actividades que se programan desde el Centro Cultural La Universidad.